




---

 E N C O R T O
 

---

## NACIONALES

**Arranque**

El lunes 14 abril iniciaron las campañas del proceso electoral local extraordinario del Poder Judicial 2024-2025 en la Ciudad de México, por lo que durante 45 días las personas aspirantes a ser juzgadas podrán difundir su trayectoria profesional, méritos y visión sobre la función jurisdiccional, así como sus propuestas de mejora del sistema de impartición de justicia. El Instituto Electoral de la Ciudad de México emitió por ello los lineamientos para garantizar la equidad en la contienda y el cumplimiento de las reglas de propaganda.



IPZB

**La Patrona**

A los 89 años murió Leonila Vázquez Herrera, quien junto con sus hijas Norma y Rosa Romero emprendieron un trabajo humanitario en apoyo a migrantes que cruzaban por Veracruz al viajar en el tren *La Bestia* desde el sur al centro de México. Se le conoció con el sobrenombre de *La Patrona* por vivir en la comunidad veracruzana de Guadalupe y en alusión a la virgen Morena, la patrona de México.

**Empleo**

En el marco del Programa México te Abraza el sector productivo continúa apoyando la estrategia de integración laboral de personas repatriadas de Estados Unidos a México, acercando la oferta laboral disponible. Al momento suman 63 mil 880 las vacantes que se han registrado en la plataforma Conexión Empresarial Paisano y se encuentran disponibles en los 32 estados de la República, reafirmando el compromiso del sector empresarial con la generación de empleo para mexicanos repatriados.



IPZB

## LEGISLATIVAS

**El agua nos une**

El senador morenista **Armando Ayala**, presidente de la Comisión de Recursos Hídricos e Infraestructura Hidráulica, convocó a una reunión con autoridades de Conagua. El legislador de Morena destacó la importancia del trabajo conjunto entre el Poder Legislativo y las autoridades competentes para construir un marco legal adecuado que garantice el cuidado y acceso al vital líquido. “En el tema del agua no hay colores ni partidos; es responsabilidad de todas y todos cuidar nuestros recursos hídricos”, subrayó.



Senado de la República



Congreso del Estado de Quintana Roo

**Avance en transparencia**

El Congreso de Quintana Roo dio un paso importante para fortalecer su política de transparencia al firmar un convenio con la Secretaría Ejecutiva del Sistema Anticorrupción estatal. Encabezó el acto **Jorge Sané**, diputado de Morena y presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política. Este acuerdo

refuerza el compromiso institucional con la rendición de cuentas y consolida al Congreso como un referente en la materia, al ubicarse en el sexto lugar nacional en transparencia, según mediciones recientes. Un avance significativo para fortalecer la confianza ciudadana.

**Segundo piso**

Desde la tribuna, el diputado Ricardo Mejía Berdeja, del PT, apoyó con firmeza el Plan Nacional de Desarrollo 2025-2030 al considerarlo como la consolidación del segundo piso de la Cuarta Transformación. Señaló que este proyecto, impulsado por la presidenta Claudia Sheinbaum, deja atrás el modelo neoliberal impuesto por organismos internacionales y apuesta por un nuevo rumbo con base en el humanismo mexicano, la justicia social y la soberanía nacional. Sostuvo que el Estado vuelve a ser motor del desarrollo, con visión científica, energética y popular.